

El Gobierno echó al jefe de Casa Militar, Alejandro Guglielmi: era el encargado de la seguridad de Casa Rosada



El coronel de Caballería Alejandro Daniel Guglielmi será removido por el Gobierno de su cargo como jefe de Casa Militar, la entidad militar responsable de la seguridad presidencial y de la Casa Rosada.

Aún no se ha comunicado oficialmente esta decisión ni al propio oficial ni a la secretaria general de Presidencia, Karina Milei, bajo cuya dependencia se encuentra en el organigrama. Se prevé que su reemplazo sea el coronel mayor y comandante de la quinta brigada de montaña, Sebastián Ibáñez.

La Casa Militar, dentro del ámbito del Poder Ejecutivo, tiene la **responsabilidad de resguardar las sedes presidenciales, incluyendo tanto la Casa Rosada como la Quinta Presidencial de Olivos.** Cuenta con el apoyo del Regimiento de Granaderos a Caballo del Ejército, así como con edecanes de diferentes fuerzas armadas y de Seguridad e Inteligencia en la escala de mando.

Alberto Fernández había propuesto el ascenso de Guglielmi al rango de general, pero su nominación nunca obtuvo el acuerdo del Senado debido a la resistencia de Cristina Kirchner.

Javier Milei echó por televisión al secretario de Trabajo, Omar Yasín, por los aumentos de sueldo en cargos jerárquicos

El presidente de la Nación, **Javier Milei, explicó a través de su cuenta de X que decidió retrotraer el aumento de sueldo a cargos del Poder Ejecutivo**, un decreto que había firmado y luego derogó. A la vez que **Eduardo Feinmann**, conductor de la primera mañana de Radio Mitre, **anticipó que el mandatario que tomaría otra decisión.**

“Creo que estoy en condiciones de anticipar, **el presidente en esta charla que va a sacar a una de las personas del Gabinete, va a echar a uno de los miembros, por haberle hecho firmar el decreto del aumento**”, **expresó Eduardo Feinmann.** Acto seguido, Javier Milei dio a conocer esta decisión y dio detalles del cargo del funcionario.

Tras repasar la situación que tuvo lugar en los últimos días y la determinación de derogar el decreto que autorizó los aumentos, **anunció: “Al Secretario de Trabajo lo he despedido, por este error que no debería haber cometido.** Porque además, esto fue aclarado, en el mes de enero” y Feinmann aseguró que el funcionario se enteró por televisión.

Fuente: Radio Mitre